

Mit den BDF News informiert der Bundesverband Deutscher Fertigbau über Neuigkeiten aus seinen Mitgliedsunternehmen

Haas Fertigbau

Haus- und Wohnbau-Tag am 15. Juli bei Haas Fertigbau in Falkenberg

BDF – Haas Fertigbau (Falkenberg) veranstaltet am Samstag, 15. Juli 2023 seinen nächsten "Tag der offenen Tür". Bauinteressenten und Fachbesucher können sich umfassend und aus erster Hand über Ein- und Zweifamilienhäuser in nachhaltiger Holz-Fertigbauweise informieren. Zudem steht dieses Mal der serielle und mehrgeschossige Wohnungsbau mit Haas im Fokus. Programm und Anmeldung unter: https://info.haas-fertigbau.de/hausbau-tag-Juli-2023

SchwörerHaus

Serielle Sanierung durch SchwörerHaus in Tübingen-Derendingen

BDF – Im Rahmen eines Pilotprojektes hat SchwörerHaus (Hohenstein-Oberstetten) jetzt eine serielle Sanierung für die Gesellschaft für Wohnungs- und Gewerbebau (GWG) Tübingen durchgeführt. Binnen drei Tagen installierte SchwörerHaus eine neue Fassade aus vorgefertigten Wänden an einem bewohnten Mehrfamilienhaus aus den 80er Jahren, das damit energetisch wie architektonisch deutlich aufgewertet wurde.

https://blog.schwoererhaus.de/serielles-sanieren/

Danwood

Jetzt neu: Mehrfamilienhäuser in Holz-Fertigbauweise von Danwood

BDF – Der polnische Fertighaushersteller Danwood S.A. hat jetzt auch Mehrfamilienhäuser in sein Portfolio aufgenommen. Zwischen vier und zehn Wohnungen umfassen die fertigen Hausprojekte des Herstellers, die auf der Website vorgestellt werden. Auch individuelle Planungskonzepte können angefragt werden, um klimaschonend, nachhaltig und schnell energieeffizienten Wohnraum zu schaffen. www.danwood.de/de/mehrfamilienhauser

FingerHaus

Hessens Ministerpräsident Boris Rhein besuchte FingerHaus in Frankenberg

BDF - FingerHaus empfing jetzt Hessens Ministerpräsidenten Boris Rhein sowie eine hochrangige CDU-Delegation am Firmenstandort in Frankenberg/Eder. Sie zeigten sich beeindruckt von der modernen sowie klimaneutralen Fertighausproduktion und dem Grad der Automatisierung im Zusammenspiel mit traditionellem Handwerk. Beim gemeinsamen Austausch ging es um die aktuell angespannte Lage der Baubranche. www.fingerhaus.de

RENSCH-HAUS

RENSCH-HAUS feierte Sommerfest im Musterhaus in Erfurt

BDF – Der Hersteller RENSCH-HAUS (Kalbach-Uttrichshausen) feierte jetzt Sommerfest in der Musterhausausstellung in Erfurt. In lockerer Atmosphäre nutzten zufriedene Bauherren und interessierte Hausbau-Familien die Möglichkeit, um einen Blick in das Musterhaus Ventura zu werfen und sich zum energieeffizienten und nachhaltigen Bauen mit RENSCH-HAUS sowie zum Familienunternehmen selbst auszutauschen.

www.rensch-haus.com

<u>WeberHaus</u>

45. Geburtstag von WeberHaus in Wenden-Hünsborn

BDF – WeberHaus feiert in diesem Jahr 45-jähriges Bestehen am Produktionsstandort im sauerländischen Wenden-Hünsborn. 1978 wurde das Werk samt Bürogebäude gebaut – 18 Jahre nach der Unternehmensgründung in Rheinau-Linx. In Wenden produziert WeberHaus für Bauvorhaben nördlich der Mainlinie sowie in Belgien und Luxemburg. Insgesamt wurden hier seit 1978 rund 10.000 Weber-Häuser vorgefertigt. www.weberhaus.de

ELK Fertighaus

ELK verstärkt Zusammenarbeit mit Felix Neureuther

BDF – Felix Neureuther ist das Gesicht der neuen Marketingkampagne "Die neue Art zu leben" des österreichischen Fertighausherstellers ELK aus Schrems. Der ehemalige Profi-Skifahrer ist bereits seit einem Jahr der Markenbotschafter des Unternehmens. Gemeinsam möchten sich beide Seiten nun verstärkt für die Themen Nachhaltigkeit, Familie und Gesundheit im Eigenheim einsetzen. Zum Kampagnenspot:

https://www.youtube.com/watch?v=c8PYt2O18Yq

Schwabenhaus

Schwabenhaus begrüßte rund 150 Bauinteressierte am Firmenstandort

BDF – Schwabenhaus (Heringen/Werra) öffnete seine Tore jetzt für rund 150 Bauinteressierte aus ganz Deutschland. Neben Führungen durch die Produktion sowie das Ausstattungs- und Design-Center hatten die Besucher die Möglichkeit, sich auf der eigens eingerichteten Hausmesse zu informieren. Im Fokus standen die Förderprogramme für klimafreundlichen Neubau und für die Wohneigentumsbildung. www.schwabenhaus.de

Bundesverband Deutscher Fertigbau

Erfolgreicher BDF-Marketingtag 2023 in Köln zum Thema "Künstliche Intelligenz" BDF – Rund 90 Marketing-Verantwortliche der Haushersteller und ihrer Partner im Bundesverband Deutscher Fertigbau (BDF) trafen sich jetzt zum BDF-Marketingtag 2023 beim BDF-Fördermitglied Lanxess in Köln. Im Mittelpunkt der Veranstaltung stand das Thema "Künstliche Intelligenz", zu dem drei Experten aus unterschiedlicher Perspektive referierten und das im Fertigbau zunehmend angewendet werden soll. www.fertigbau.de

KNECHT Betonwerke - Fertigteilkeller

Neues Video der Reihe "KNECHT erklärt" zu Voraussetzungen beim Kellerbau

BDF – Der Kellerhersteller KNECHT aus Metzingen erklärt in seinem neuesten Video der Reihe "KNECHT erklärt", welche Voraussetzungen auf der Baustelle für einen reibungslosen Ablauf beim Bau von Fertigkellern und Bodenplatten gegeben sein müssen. Im Dialog klären ein Experte des Unternehmens und eine Architektin typische Fragen, um Bauherren Sicherheit im Hinblick auf ihren Projektablauf zu geben.

https://www.youtube.com/watch?v=S1QIWbRnJ8Q